
2015 年５月 30 日 聖書で読み解く映画カフェ 

第 7 回上映「ペイ・フォワード 可能の王国」アンケート  

Q2 “なぜこの企画に参加してみようと思いましたか？” 

Q3 “実際に参加してみてのご感想は？”を中心に（順不同） 

 

 初めは、映画好きな主人が興味を持ったことが来るきっかけになりましたが、今は、主人共々、小川さんの

解説を楽しみに来ています。今回の映画で、親切にすることや「ありがとう」を他の人に返すことをもう一度思

わされました。 

それと、小川先生の解説をもっと聞きたいです。 

お菓子の楽しみも、だんだん充実してきていますね。今回の「あじさい」の手作りには、大感動しました。早

速、私も作ってみようと思っています。（YS さん）（注：これは、PBA スタッフの辺土名さんが、カフェのために

毎回手作りしてくださっているものです。） 

 

 小川さんの名解説で名画を見られるなんて最高ですから。小川先生のお話の時間をもう少し取っていただ

くとうれしいです。今回も、「なんて感動的で、すばらしい映画なんだろう」と涙がボロボロでした。（YI さん） 

 

 一度見た映画でしたが、聖書的視点で見てみたいと思ったので参加しました。初めて見た時には考えなか

った視点、聖書につながってるんだなと考えさせられました。（匿名希望） 

 

 「聖書で読み解く映画カフェ」、この言葉に魅
ひ

かれました。2 回目なのですが、毎回良い映画を選んでくださ

り、教えられます。小川さんの解説が、深いところまで届き、とてもありがたいと思わされています。（NK さん） 

 

 映画に興味があったので参加しました｡映画もとても良かったですが、小川さんの解説が、伝道メッセージ

でとても良かったです。終了後のおしゃべりも楽しい時でした。（SC さん） 

 

 前回「コンタクト」に参加し、今まで参加できなかったことを後悔したので参加しました。前回以上に今回は、

前から見たかった映画だったので、感動しました。ドラッグ、アルコール、貧困からの回復の難しさと、それで

も諦めない大切さを改めて思いました。（匿名希望） 

 

 超教派の集まりに関心があったので参加しました。皆様と交われて楽しかったです！ 解説もすばらしかっ

たです。ありがとうございました！（KN さん） 

 

 映画が好きなのと、クリスチャンの友人を作りたいので参加しました。とても良いテーマの映画でしたので、

心が励まされました。映画好きのクリスチャンとお話ができて良かったです。和菓子もおいしかったです。

（石橋爾子さん） 

 

 友人が申し込んでくれたので参加しました。やっぱり世の中は愛が必要です。（HO さん） 

 

 小川さんとFB友になり、交わりを通して参加しました。前回の「コンタクト」はDVDを持っているほど気になる



映画でしたが、クリスチャンになって、小川さんの解説を頂いて、真の“伝えられること”に気づきました。 

今回の「ペイ・フォワード」はスゴすぎました。 

映画×伝道、すばらしい企画です。（TK さん） 


